

学校だより



ゆめは大きく

尾張旭市西の野町5丁目1番

<http://www.owariasahi.jp/asahi-e/>

尾張旭市立
旭小学校
第8号
平成30年
12月4日

TEL0561-53-2035

研究発表会高評価を受ける！！

校長 藤井 政勝

2学期も残すところ、1か月になりました。朝夕の寒さが厳しくなり、冬の訪れを感じさせますが、日中は20度近くまで気温が上昇し、放課に外で元気よく遊んだ子どもたちが、汗ばみながら教室に戻っていく姿を目にします。本校ではまだいませんが、市内ではインフルエンザになった児童も何人かいるようです。手洗い・うがいの励行と共に規則正しい生活習慣を確立することで、健康管理の徹底を図っていきたいと思います。ご家庭でのご協力もお願いします。

さて、今年度早々より毎月のように経過報告をしてきました、本校の研究発表会ですが、去る11月7日（水）に晴天の下、盛大に開催することができました。前日までぐずついた天気で心配しましたが、当日はすばらしい好天に恵まれました。市内の教職員、PTA役員の皆様にもいろいろとご協力いただきました。お忙しいところ大変ありがとうございました。本校の狭い体育館が一杯になった約420名の参観者をお招きし、研究発表・公開授業参観・研究協議・講演を滞りなく行うことができました。特に、授業参観では、本校の子どもたちはすばらしさを十分に発揮し、全ての参観者からお褒めの言葉をいただきました。気持ちのよい挨拶、授業に取り組む姿勢、活発な意見交換などを目にし、「旭小の子どもたちは、本当にすごいね」「どうしたらこんなすばらしい子どもたちにすることができるのだろう」「この研究は旭小の子どもたちだからできるけど、本校ではできないよ」などの感想を耳にしました。これまでの研究に真摯に臨み、子どもたちのことを第一に考えながら、授業改善に取り組んだ本校の職員をたくましく感じると共に、その期待に応えようと成長していった全ての子どもたちを誇らしく思います。また、それを支えていただいた保護者の皆様への感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうございました。発表会が終わり、研究は一区切りつきましたが、今後も日々の研鑽を進め、子どもたちのために教育活動に邁進していく所存です。研究の成果が一過性にならないように続けていきたいと考えています。保護者の皆様の更なるご協力をよろしくお願い致します。

最後になりましたが、2学期も締めくくりの時期となりました。やり残しのないように学校生活を充実させ、楽しいクリスマス・お正月を迎えることができるようにしていきたいと思致します。



尾張旭市小学校球技大会 頑張りました

11/10(土)・17(土)に尾張旭市小学校球技大会が開催されました。

サッカーの部は南グラウンドで、ミニバスケットの部は市総合体育館で10日(土)は予選リーグ、17日(土)は決勝トーナメントが行われました。

どちらの部も日頃の練習成果を十分に発揮してカー杯頑張りました。

【サッカーの部結果】

予選リーグ 対白鳳小 2-1 ○ 対城山小 1-0 ○

※予選リーグCグループ1位で決勝トーナメントへ

決勝トーナメント 準決勝 対本地原小 0-3 ×

3位決定戦 対白鳳小 2-4 ×

※4位入賞

【ミニバスケットの部】

女子予選リーグ 対三郷小 23-36 × 対瑞鳳小 33-18 ○

※予選リーグ惜しくも敗退

男子1回戦 対瑞鳳小 24-23 ×

※惜しくも1回戦敗退



12/4~12/10 は人権週間です

国際連合は、1948年(昭和23年)世界における自由、正義及び平和の基礎である基本的人権を確保するため、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、世界人権宣言を採択し、1950年(昭和25年)世界人権宣言が採択された日である12月10日を「人権デー」と決めました。

我が国においては、1949年(昭和24年)から毎年12月10日を最終日とする1週間(12月4日から同月10日まで)を「人権週間」と決めました。

「人権」とは、一人ひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のこと。つまりは、みんな生まれたときから「自分らしく生きて良いですよ」とされているのです。みんながみんな違うように、全部が同じ人なんて誰もいません。一人ひとりの違いを認めたり、自分やお友だちの良いところを見つけて、それぞれが大切な存在であることを知る、大切な1週間です。皆さんも「思いやりの心」や「かけがえのない命」について、もう1度考えてみませんか。



【冬季休業中における学校閉校日について】

12月28日(金)と1月4日(金)は学校閉校日です。この日は、学校を閉め、連絡や対応はできませんので、学校に対する問い合わせは、尾張旭市教育委員会教育行政課(76-8178)にお願いします。

【書き初め大会に参加しましょう】

1月5日(土)中央公民館で旭連合自治会・旭校区社会福祉協議会主催の書き初め大会が開催されます。新しい年をむかえた時のすがすがしい気分で書き初めをしてみませんか。